

661 Mahasiswa Fapet UB Lakukan KKN Tematik Kembangkan Kampung Ternak Mandiri di Kabupaten Magetan

Achmad Sarjono - MAGETAN.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jul 1, 2022 - 23:21



Pelepasan mahasiswa KKN-T Fapet UB oleh Bupati Magetan

MAGETAN - Mahasiswa Fakultas Peternakan Universitas Brawijaya (Fapet UB) sedang menempuh kegiatan kuliah kerja nyata tematik (KKN-T) di Kabupaten Magetan. Kegiatan tersebut diperuntukan bagi mahasiswa angkatan tahun 2020 dengan jumlah peserta 661 mahasiswa yang terdiri dari 561 mahasiswa program

sarjana (S1) jurusan peternakan Fapet dan 100 mahasiswa program studi peternakan PSDKU.

Mereka akan mengabdikan diri kepada masyarakat selama satu bulan mulai 28 Juni hingga 28 Juli 2022, dan terbagi menjadi 40 kelompok. Tiap kelompok disebar ke enam Kecamatan namun dengan penempatan di desa yang berbeda-beda.

Seperti Desa Jabung, Desa Ngiliran, Desa Bedagung, Desa Sukowidi, Desa Wates, Desa. Milangasri, Desa Cepoko, Desa Sumberdodol, Desa Terung, Desa Tanjungsari, Desa Tapak, Desa Summersawit, Desa Sidomulyo, Desa Getasanyar, Desa Sambirobyong, Desa Campursari, Desa Widorokandang, Desa Sidokerto, Desa Durenan, Desa Sendangagung, Desa Randugede, Desa Sumberagung, Desa Dadi, Desa Ngancar, Desa Pacalan, Kel. Sarangan, Desa Bulugunung, Desa Pendem, Desa Janggan, Desa Plangkrongan, Desa Balegondo, Desa Sumberdukun, Desa Bangsri, Desa Selopanggung, Desa Banjarejo, Desa Mojopurno, Desa Banyudono, Desa Joketro, Desa Nglopang, dan Desa Krajan.

Dalam pelaksanaannya mahasiswa akan melakukan penyusunan profil peternakan desa dan potensinya serta pengembangan kewirausahaan sesuai potensi masing-masing desa. Sementara itu di tingkat Kecamatan diagendakan kegiatan penyuluhan dan pendampingan oleh Dosen Pendamping Lapangan (DPL) bersama mahasiswa peserta KKN-T.

Pemberangkatan peserta dilakukan oleh Rektor UB, Prof Widodo, S.Si.,M.Si.,Ph.D.Med.Sc bersama jajaran Dekanat Fapet UB di lapangan rektorat, Selasa (28/6/2022). Dia berpesan agar mahasiswa dapat menjaga nama baik almamater dengan berperilaku sopan, menjaga tutur kata dan sikap, serta berpenampilan yang baik dan rapi.



Rektor UB memberangkatkan mahasiswa Fapet UB untuk melakukan KKN-T di

Magetan

“Apabila anda ingin dihargai orang lain maka hargailah diri sendiri dulu, caranya berpenampilan, bersikap, dan bertutur kata yang sopan. Jangan samakan berperilaku dengan kehidupan di Kota. Hargai adat dan ikuti peraturan masyarakat setempat.” ujarnya

Selanjutnya rombongan peserta bersama jajaran Dekanat dan DPL meluncur menuju kantor bupati Magetan untuk melakukan upacara pembukaan kegiatan KKN T. Mahasiswa disambut oleh Bupati Magetan, Dr. Drs.H.Suprawoto, S.H, M.Si bersama kepala Camat dan perangkat Desa di Pendopo.

Dr. Suprawoto mengharapkan kehadiran mahasiswa ini dapat membantu masyarakat dalam menangani kendala dan permasalahan dalam beternak. Serta menggali potensi yang dimiliki oleh Desa-Desa. Sehingga dapat menguatkan kampung peternakan mandiri di Kabupaten Magetan.

Usai upacara penerimaan, Bupati didampingi Dekan melepas secara simbolik para mahasiswa untuk diberangkatkan ke masing-masing lokasi KKN-T.
(dta/Humas UB)